

Incendio en bodega de celulares obliga a evacuar edificio capitalino

Unas 100 personas fueron sacadas en su mayoría con escaleras telescópicas. Tres personas sufrieron intoxicaciones y Bomberos reportó la muerte de una mascota.

Matías Gatica Lindsay

Con escaleras telescópicas mecánicas y manuales, además de un colchón inflable de gran tamaño, Bomberos rescató ayer a cerca de 100 personas que quedaron atrapadas por el humo que provocó un incendio que se inició en una bodega subterránea de un edificio en Santiago.

La emergencia partió a las 13:00 horas en un sitio de almacenamiento de celulares y artículos electrónicos de calle Catedral, entre 21 de Mayo y Santo Domingo. Rápidamente el humo subió por el edificio, donde sus habitantes, incluidos niños y mascotas, salieron a los balcones y ventanales para respirar y pedir ayuda. Muchos de los afectados se mostraban angustiados ante los más de 200 voluntarios de Bomberos, Carabineros y personal municipal que llegaron a socorrerlos.

El rescate fue lento por las condiciones reinantes. La gran mayoría de los evacuados bajó por las escaleras telescópicas, aunque otros lo

hicieron por techos y dependencias internas. A las 15:00 aún no se localizaba el punto exacto de origen del incendio, por lo que la nube de humo crecía y quienes aún no eran rescatados se desesperaban.

Pasadas las 16:00 horas, Bomberos logró sacar gente de casi todos los departamentos y locales comerciales, aunque a las 18:00 todavía habían unas siete personas del piso 9 esperando a bajar por las escaleras bomberiles, pues casi todos eran adultos mayores que no se atrevían a salir de otra manera, aunque algunos también se negaban a dejar sus inmuebles solos, según explicó el comandante del Cuerpo de Bomberos de Santiago, Giorgio Tromben.

Quienes salían fueron asistidos por personal de SAMU. El comandante de Carabineros Claudio Pavez reportó que tres personas fueron trasladadas a centros asistenciales producto de la inhalación de humo. "Otras 35 que han estado descompensadas por patologías muchos menores han sido estabilizadas y se han retirado a sus domicilios por sus medios", agregó el oficial.



Diego Martín / AgenciaUno

Residentes del edificio fueron rescatados con escalera telescópica.

Al cierre de esta edición Bomberos reportó el hallazgo de una mascota muerta. "En cada departamento

había mucha gente que estaba atrapada principalmente por el humo que subía y que invadió tanto las cajas de esca-



Afectados pidieron ayuda desde balcones.

las, las cajas de ascensor y también los pasillos", contó el comandante Tromben.

Debido a que la emergencia se inició en una bodega de artículos electrónicos, el oficial explicó que hasta las 18:00 aún había "una gran carga de combustible" que les impedía llegar al lugar donde comenzó el incendio, el cual a esa hora estaba contenido, pero no controlado.

Anoche, el delegado presidencial Gonzalo Durán que en ese punto tenían registros de temperaturas de 150° C.

Personal municipal ayudó a evacuar a unos 30 niños de una sala cuna y jardín infantil del Paseo Phillips, lo que se

hizo para no exponerlos a eventuales contaminantes.

El alcalde de Santiago, Mario Desbordes, comentó que en las dependencias del piso -1 antes funcionaban cines, pero en la actualidad abunda "material peligroso, porque hay varias de las bodegas de locales que venden de equipo de telefonía que conservaban ahí baterías, por ejemplo, de litio".

El alcalde añadió que rescataron a mascotas que estaban solas en los departamentos y afirmó que dispondrían de albergues para llevar a las personas afectadas, pero que aún nadie solicitaba su derivación.